

# かいっぱい がんばる子

令和6年12月2日

園長 木野園枝

菊川中央こども園だより(12月号)

今年も、残り一か月になりました。  
12月は、7日(土)に青、桃、赤組さんの発表会。そして、クリスマス会など、子どもたちのお楽しみもあります。  
体調管理に気をつけ、子どもたちが、元気に登園し、友達と夢中になって遊ぶよう今も見守って行きたいと思いをします。

## 《お餅つきやったよ!》

七五三のお祝いで、11月15日に年長児はお餅つきをしました。

1組と2組で1臼ずつつきました。

ホールに入ると、お米をふかしているのにおい、「いいにおい!」と子どもの声。

熱々のお米が臼に入ると、「ごはんだ!」となんだか不思議そう!

つき手さんが、お米をつぶし始めると興味津々。

そして、少しずつ柔らかなお餅になっていくと

「すごーい」「おもち〜」と歓声が!

一緒に「よいしょ! よいしょ!」の大きな、掛け声を掛け、

つき手さんの応援をしてくれました。

子どもたちも、2人ずつ重い杵を持ちお餅をつきました。

子どもたちは、なかなかできない経験ができて、

とっても満足そうでした。

その後、自分の手で餅を丸め、きなこを付けて、

つくたてのお餅をいただきました。おいしかったね。

今年も、父母の会会長さんと、事務長さんがつき手でがんばってくれました。ありがとうございました。



## 《みんなの好きな遊びは?》

今年は11月もとても暖かくて、

子どもたちも外で、汗をかいて遊んでいる日も多かったです。

ふじ組さんたちも、大きい組さんがいない時に遊んでいることが多いけど、

一緒に時間帯に遊んでいる姿もありました。

そんな時は、青組さんも小さな藤組さんを気づかってくれる姿も見られました。

今年の青組さんは、サッカーが好きな子も多いようでよくやっています。

また、登園直後は、それぞれお部屋で好きな遊びを楽しんでいる姿もありました。



青組さんは、  
難しい折り紙に挑戦中!



藤組さんは、お友だちと一緒!  
トンネルくぐって電車が進みます。



たんぽぽ組さんは、  
一人遊びに集中!

赤組さん、桃組さんと一緒にお絵描き。  
嬉しいね。



友だちと一緒に、  
砂場あそびや、サッカー



ふじ組さんも、  
広い園庭大好きです!

